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Zitat von Norbert 

Was soll das? Es hat sich doch die letzten Jahre viel zum Positiven verändert (kein neg.
Eigenkapital mehr). Momentan laufen wir Gefahr wieder viel zu verspielen. Das sehe ich
auch. Doch ob diese negative Serie langfristig ist weiß doch keiner. Ich stelle nur fest,
dass hier über Strukturen geschrieben wird, aber keiner etwas konkretes bringt.

Naja Norbert hier ist schon ein absolutes Strukturproblem. Es liegt in der Sicht der Dinge. In den
letzten Jahren hat sich viel zum Positiven verändert schreibst du. Richtig!!!! Aber diese
positiven Veränderungen wurden von EINER Person angestoßen und umgesetzt. Meeske.
Meeske erwies sich als einer der wenigen Glücksgriffe der letzten Jahre. Er hat das
Merchandising verbessert, den Vertrag mit Umbro gestaltet, die NN an Land geholt, die
Umschuldung von sehr hochzinsigen Darlehen vorgenommen. Mit Bornemann wohl klar die
Ausgaben der Lizenzspieler-Abteilung geregelt.

Da hatte ich das Gefühl das hätte auch in der zweiten Liga gegriffen. Er ist sicher auch der
Aufgabe in Wolfsburg gerne gefolgt, die Perspektive ist wesentlich besser als die welche ihm
der Club bieten kann. Der Nachfolger ist noch nicht zu beurteilen. Allerdings glaube ich nicht
dass die sportliche Leitung einen Kader von 28 Spielern plus Willert genehmigt bekommen
hätte wäre Meeske noch hier. Obwohl wir damit sicher nicht den größten Kader der Liga haben.

Dass diese Serie negativ ausgeht kann niemand vorhersagen, aber wir sind nach einem sehr
glücklichen Kurzzeithoch wieder sehr tief gefallen ohne dass sich etwas verändert hat. Sollten
wir da unten nicht rauskommen wird es schwer für die nächsten Jahre die wenigen Spieler mit
denen man einen sportlich erfolgreichen Kader gestalten kann auch zu halten. Schlimmer noch,
wir sind in der Gefahr abzusteigen und der Abstieg könnte das komplette Aus bedeuten da bei
uns kein Scheich steht der uns dann rettet.

Hier wären Veränderungen der Struktur durchaus angeraten gewesen. Diese wurden vom AR
verpennt. Wer soll denn solche Dinge sonst machen? Einzelne Mitglieder werden dies nicht tun
können. Der Vorstand ist doch nicht für eine Änderung der Unternehmensstruktur bei einem
Sportverein zuständig. Nicht seine Kompetenz. Das muss ein AR machen. Hier krankt es.

Nach vielen Jahren Club habe ich die Befürchtung dass dieser Verein nicht nur in der
Bedeutungslosigkeit sondern komplett verschwinden wird. Dies auf einer wiederum vom AR
sehr dilettantisch geführten Aktion (monatelange Suche nach einem Sportvorstand und dann
die Stelle mit einem Berufsanfänger besetzt) durchgeführt wurde. Diese Liste der fragwürdigen
Aktionen unseres AR ist schon lang. Die Frage warum sich kein anderen zur Verfügung stellt
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liegt auch klar auf der Hand, kein vernünftiger Mensch tut sich das Wahlprozedere mehr an.
Das Vertrauen hier wurde durch uns (die Mitglieder) und das Zulassen der Inquisition gegen
Schamel zerstört. Seitdem wurde aber auch kein neues Vertrauen aufgebaut.

Du schreibst in einem anderen Post dass sich die Sponsoringeinnahmen verbessert haben.
Wann? In dem einen Jahr in dem wir BL gespielt haben. Was ist dann im nächsten Jahr?
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